

Martes 28 de julio de 2015

Crecen presupuesto

Aprueba CGU incremento de 927.6 mdp en bolsa para 2015. Abrirán con monto seis preparatorias, además de invertir en equipamiento

Alejandra Pedroza

La bolsa que la Universidad de Guadalajara tenía prevista para este año crecerá.

El Presupuesto de Ingresos y Egresos 2015 de la Máxima Casa de Estudios aumentará por un monto de 927.6 millones de pesos, que son recursos que se autorizan después de que se aprobaron oficialmente sus partidas para este año (el 13 de diciembre de 2014).

Estos nuevos fondos se inyectarán para mejorar la cobertura educativa, explicó el Rector general, Tonatiuh Bravo Padilla.

"La principal propuesta es infraestructura y equipamiento a nivel superior y la inversión que nos permita abatir el rezago en el nivel medio superior: la apertura de seis nuevas escuelas preparatorias y la transformación de 11 extensiones de módulos, es la principal fuente de inversión de recursos", expresó.

De cumplirse estas metas, hacia el término del año se atendería a 13 mil estudiantes más, informó.

Estas acciones irán encaminadas al propósito de la ampliación de matrícula que está previsto en el marco del Plan de Desarrollo Institucional.

El presupuesto con el que arrancó la UdeG este año fue de 10 mil 541 millones de pesos y la ampliación fue acordada ayer por el Consejo General Universitario (CGU).

Además, los integrantes del Consejo decidieron otorgarle el Doctorado Honoris Causa a Elena Poniatowska, por su producción periodística y literaria, así como a Juan Ramón de la Fuente, por sus contribuciones como médico, científico, profesor y funcionario.

En la sesión también se aprobó la apertura de ocho nuevos posgrados.

Cuatro de los nuevos programas de estudio se impartirán en el CUCS; para el Centro Universitario del Sur habrá dos y uno tanto en el CUCSH como en el CUCBA, se detalló durante la sesión.

Fuente: <http://www.mural.com/>